

Economía

Los resultados del tercer trimestre muestran una recuperación: **Ecopetrol**

Entre julio y septiembre la compañía reportó utilidades que suman 855 mil millones de pesos.

Economía - 28 Oct 2020 - 09:32 am



María Fernanda Herrera
@MafeHerreraCif

Compartir



Ecopetrol tiene nuevos bloques en el Golfo de México

Foto: Colprensa

Durante el tercer trimestre del año las utilidades reportadas por **Ecopetrol** sumaron 855 mil millones de pesos, resultado que evidencia una reactivación frente al trimestre anterior cuando las ganancias de la empresa apenas llegaron a los 25.000 millones de pesos.

En entrevista con RCN Radio, el presidente de la compañía, Felipe Bayón, afirmó que los resultados obtenidos entre julio y septiembre muestran una recuperación, aunque aún no se ha logrado llegar a los niveles registrados antes de la pandemia de la covid-19.

En contexto: Utilidades de Ecopetrol cayeron más de 60% en el tercer trimestre del año

El directivo señaló que son varios los impactos que ha tenido en el funcionamiento de la compañía por el coronavirus, tras indicar que "este año teníamos presupuestado un precio del barril de 57 dólares y hoy es de 38 dólares. A principio del año las inversiones presupuestadas eran de 5.000 millones de dólares y la cifra bajó a los 2 mil millones de dólares".

Audio
(Audio) Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, sobre balance de esa compañía por cuenta de la apndemia.
0:27 / 5:25

Cabe mencionar que con relación a los niveles de producción, también se ha evidenciado un importante impacto. El año pasado el bombeo de crudo se ubicaba alrededor de los 800 mil barriles diarios y actualmente llega a los 700 mil barriles diarios.

"**Ecopetrol** ha demostrado resiliencia y hemos logrado ser rentables aún con bajos precios del barril, incluso hay muchas compañías del sector que siguen dando pérdidas y nosotros estamos logrando ganancias en medio de la crisis", destacó.

Bayón agregó que es importante que el país no pierda la autosuficiencia energética, por lo que hay que fortalecer las operaciones de exploración y explotación tanto de gas como de **petróleo**, teniendo en cuenta el nivel de las reservas actuales.

Lea aquí: Fracking: Gobierno celebrará los contratos de los pilotos en noviembre

El presidente de **Ecopetrol** también dijo que la Nación debe acelerar la transición desde el punto de vista de energías renovables, uno de las frentes en los que la empresa ha venido haciendo importantes inversiones.

En cuanto a la posibilidad de que el próximo año los accionistas puedan recibir dividendos, Bayón señaló que seguramente habrá una disminución en las utilidades, pero que en los próximos dos años se mantendrá la recuperación.

"Tenemos una política de dividendos muy clara, se establece que entre el 40% y el 60% de las ganancias se puede distribuir. En el 2015 no hubo distribución de dividendos por la crisis, pero si este año hay ganancias por supuesto que se distribuirá a los accionistas 160 mil accionistas", concluyó el directivo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Temas

Ecopetrol / [rendimientos](#) / [recuperación económica](#)

Le puede interesar



Utilidades de Ecopetrol cayeron más de 60% en el tercer trimestre del año

[Economía](#) - Hace 19 horas



Pequeños comerciantes podrán fiar productos en línea a través de plataforma

[Economía](#) - Hace 1 día



Ecopetrol denuncia incremento en el hurto de sus vehículos en Norte de Santander

[Santanderes](#) - Hace 4 días



En agosto se frenó la recuperación que venía mostrando la economía del país

[Economía](#) - Hace 9 días

Precios del **petróleo** se desplomaron por avance de la pandemia

Las reservas de crudo aumentaron en Estados Unidos más de lo que se tenía previsto.

Economía - 28 Oct 2020 - 12:06 pm



Compartir

